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11 avril 2024

Une minute avec … Simon Dutour
pixees.fr/une-minute-avec-simon-dutour/

Non classé
Simon Dutour est chargé de prévention au sein du Centre Inria de l’université de
Bordeaux. Son métier est d’assurer la santé et la sécurité des agents du centre et
d’essayer de les faire travailler dans les meilleures conditions possibles. Rencontre
avec ce jeune homme et explication de son parcours.

Bonjour Simon. Est-ce que tu te souviens ce que tu voulais faire quand tu étais petit ?

« Je ne savais pas trop ce que je voulais faire quand j’étais plus jeune ; mais j’aimais
beaucoup le sport et je me voyais bien faire quelque chose dans ce milieu. »

Quel a été ton parcours ?

« Au lycée, j’ai fait un baccalauréat scientifique. Arrivé au moment du choix de mon
orientation, je ne savais pas trop ce que je voulais faire. J’ai postulé à plusieurs formations
‘’post-bac’’ et j’ai été pris en DUT HSE (hygiène, sécurité et environnement). J’ai découvert
pleins de matières différentes au sein de cette formation qui m’ont énormément plu, donc j’ai
décidé de continuer dans cette voie.

Pour avoir un peu plus d’expérience professionnelle avant d’entrer dans le monde du travail,
j’ai poursuivi mon DUT par une licence professionnelle puis un Master en ‘’Qualité, sécurité
et environnement’’, le tout en alternance. »

Comment tu as découvert le monde de la recherche ? 
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« En réalité, je ne connaissais pas le monde de la recherche avant d’arriver chez Inria. Mais
j’ai découvert un environnement que j’apprécie énormément. La qualité de vie au travail est
vraiment super, et ce que j’aime par encore plus, c’est de me dire que je peux contribuer à
l’avancée de la science à mon niveau, notamment en aidant les équipes de recherche dans
les expériences qu’elles proposent.  »

Concrètement, est-ce que tu pourrais nous expliquer ce que tu fais chez Inria ?

« Concrètement, j’accompagne le déploiement d’actions de prévention afin de m’assurer que
les personnes qui travaillent au sein du Centre Inria de l’université de Bordeaux travaillent
dans les meilleures conditions possibles. J’interviens sur différentes thématiques telles que
les risques psycho-sociaux, ou encore le harcèlement, les risques liés au bâtiment, les
risques liés aux incendies ou encore l’ergonomie au poste de travail. »

Si tu pouvais revenir dans le passé, quel serait le conseil que tu donnerais à ton jeune
toi ?

« Je pense que je lui dirai de moins s’appuyer sur ses facilités et de plus travailler. »

Propos recueillis par Suzane Fleury, Chargée de médiation scientifique au Centre Inria de l’université de
Bordeaux.

Retrouvez les vidéos précédentes : 

Une minute avec Aymeric Ferron, Doctorant au sein de l’équipe-projet Bivwac
Une minute avec Hélène Sauzéon, Professeure au sein de l’équipe-projet Flowers
Une minute avec Lucas Joseph, Ingénieur de recherche

https://youtu.be/bWRKWQGpvqo
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Une minute avec Amélie Aussel, Chercheuse au sein de l’équipe-projet Mnemosyne
Une minute avec Patrick Parmantier, Secrétaire général
Une minute avec Suzane Fleury, Chargée de communication et médiation scientifique
Une minute avec Guillaume Sylvand, Ingénieur de recherche au sein de l’équipe-projet
Concace
Une minute avec Christèle Etchegaray, Chargée de recherche au sein de l’équipe-
projet Monc
Une minute avec Andony Arrieula, Post-doctorant au sein de l’équipe-projet Carmen
Une minute avec Mathilde Saleur, Chargée d’accompagnement de partenariats
startups
Une minute avec Myriam Revers, Chargée de budget
Une minute avec Vincent Padois, Directeur de recherche au sein de l’équipe-projet
Auctus
Une minute avec Sabrina Duthil, Assistante d’équipes de recherche
Une minute avec Ludovic Courtès, Ingénieur de recherche au sein du service
expérimentation et développement
Une minute avec Clément Foyer, Post-doctorant au sein de l’équipe-projet Tadaam
Une minute avec Emmanuelle Saillard, Chargée de recherche au de l’équipe-projet
Storm

En savoir plus >>>
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Vous pourriez aussi être intéressé-e-s par :
…/…

participez !
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